

## 【重要】新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

(7月25日)

現在多数の病棟や部門において職員の感染者が確認されています。また家庭内などの濃厚接触者も連日確認され、現在40名を超える職員が家庭内で療養あるいは待機中です。院内での患者様でのクラスターは発生していませんが、感染の拡大を防ぐ目的での検査を関連各所にて施行中です。現在感染が確認された職員の勤務がありました当該病棟におきましては入院を制限し、拡大がないことを確認した上で入院の制限の解除を行っています。また、患者入院が困難のため救急外来は制限～停止の状態です。

できるだけ速やかな病院機能の復帰を試みてまいりますので、この間のご不便につきどうぞご容赦ください。

新型コロナのBA5は従来の新型コロナの感染力をはるかに超えるものです。皆様方におかれましても3密の回避、できる範囲での換気などご注意ください。

### <当院としての対応>

- 1 感染職員と濃厚接触者とされる方はおりませんでした。接触者と思われる方々には健康観察を行うとともに抗原検査、PCR検査を引き続き実施してゆきます。
- 2 職員の感染対策につき周知を改めて行いました。
- 3 院内の換気、清掃、消毒等は常に実施中ですが、さらに徹底し継続します。
- 4 職員は定期的に抗原検査を実施するとともに体調不良時、従来通り、速やかな報告による検査を実施してゆきます。

以上

令和4年7月25日

玉川病院 院長 和田義明